

En tres años se han repatriado de EU 53 mil niños y adolescentes (Diario de Querétaro 22/07/13)

En tres años se han repatriado de EU 53 mil niños y adolescentes (Diario de Querétaro 22/07/13) Foto: Archivo Organización Editorial Mexicana 22 de julio de 2013 Bertha Becerra/El Sol de México Ciudad de México.- En los últimos tres años se repatriaron de los Estados Unidos, 53 mil niños y adolescentes, de los cuales 38 mil 813 viajaron solos, de acuerdo al Instituto Nacional de Migración. Y de los meses de enero a noviembre del año pasado, las entidades con mayor número de repatriados fueron Baja California con 34.2% y Tamaulipas con 33.32 puntos porcentuales, manifestó la senadora Gabriela Cuevas Barró, quien exhortó a la Secretaría de Gobernación a garantizar y salvaguardar la integridad física y emocional de los mexicanos repatriados así como sus derechos humanos en el marco del Programa de Repatriación al Interior de México. Destacó la legisladora panista que año con año, miles de niños, niñas y adolescentes mirantes deciden cruzar la frontera de los Estados Unidos para reunirse con sus familiares, mejorar su nivel de vida o, en algunos casos para escapar de la violencia familiar o de la explotación sexual, pero en su intento por cruzar la frontera, son vulnerables a la explotación, la trata de personas o a ser víctimas de la delincuencia por lo que la protección de sus derechos debe ser una prioridad de las autoridades mexicanas.